Previo a elección habrá una Mesa de Seguridad

Se definirá la labor de cada instancia y el despliegue para garantizar seguridad

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.— Este martes el Gobierno del Estado, autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE), del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) e instancias de seguridad sostendrán la última reunión en la Mesa de Seguridad para definir las acciones que se aplicarán antes, durante y después de la Jornada Electoral Judicial.

Las autoridades electorales han sido convocadas para participar en la reunión del 27 de mayo, en la que también estarán presentes integrantes de la Guardia Nacional, la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Seguridad Estatal.

El objetivo del encuentro será establecer el operativo que se aplicará el próximo domingo 1 de junio, con el fin de garantizar elecciones pacíficas y el adecuado desarrollo de los cómputos distritales, los cuales comenzarán al finalizar la votación en los órganos desconcentrados.

La principal petición que presen-



El IEEM pedirá salvaguardar la cadena de custodia de la documentación.

tará la Junta Local del INE será el resguardo permanente de los paquetes electorales, que serán trasladados por los Capacitadores Asistentes Electorales (CAES) y los presidentes de mesas directivas de casilla hacia cada uno de los 40 distritos electorales federales.

Se pondrá especial atención en los Centros de Recepción y Traslado fijos de los paquetes electorales, como el Distrito 1 Jilotepec, 35 Tenancingo, 36 Tejupilco y el Distrito 9 San Felipe del Progreso.

"Requerimos del apoyo porque, una vez que cierran las casillas y llegan los paquetes, deben ser trasladados a las cabeceras distritales, proceso que puede durar de una hasta tres horas, como en el caso de Tejupilco", señaló el vocal ejecutivo, Joaquín Rubio Sánchez.

En este sentido, agregó que lo más importante será garantizar la seguridad tanto del personal de los órganos electorales desplegado en campo como del electorado, para que pueda ejercer su voto en condiciones de paz y tranquilidad.

Por parte del IEEM, la solicitud será similar: pedir el acompañamiento permanente de la Secretaría de Seguridad para salvaguardar la cadena de custodia de la documentación electoral y proteger los 18 órganos desconcentrados locales. • 27 DE MAYO

será el día en que las autoridades se reunirán para definir acciones de la Jornada

EL DATO

Electoral.

Se pondrá especial atención en los Centros de Recepción y Traslado fijos de los paquetes electorales de distritos específicos.



Próximo martes se efectuará última Mesa de Seguridad en materia electoral

Lilia González

Participarán en la Mesa de Seguridad la gobernadora o el secretario General de Gobierno, el IEEM, INE, y la SSEM además de representantes de instancias federales

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez informó que el próximo martes el Gobierno del Estado, autoridades de seguridad y las electorales sostendrán la Mesa de Seguridad previa a la Jornada Electoral del 1 de junio.

Dentro de este ejercicio se delinearán las acciones en materia de seguridad que se implementarán, tales como el despliegue de efectivos y los puntos clave de resguardo.

Lo que el IEEM anticipó que solicitará a las autoridades será el acompañamiento de la Secretaría de Seguridad en todo momento para cuidar la cadena de custodia de la documentación electoral y resguardar cada uno de los 18 órganos desconcentrados locales.

Por otra parte, la consejera informó que a la fecha han recibido 53 quejas por presuntas violaciones a la norma electoral, la mayoría hacen referencia a actos anticipados de campaña y por el uso indebido de las redes sociales, y sobre las solicitudes de protección para candidaturas, se mantiene la cifra de tres peticiones.

Lo anterior se dio a conocer en el marco del "Recorrido por el Voto Informado", realizado en el Parque Ambiental Bicentenario de Metepec, donde participaron consejeras electorales, personal del IEEM y ciudadanía en general. A través de este ejercicio, las personas pudieron recorrer 2 o 3 kilómetros caminando, corriendo, trotando o haciendo uso de su bici, patines o patineta, promoviendo la sana convivencia y el voto razonado e informado el próximo domingo.

También se promovió la relevancia del micrositio "Conóceles" para informarse sobre las candidaturas que contiendes, sus cargos, perfil, trayectoria y propuestas para mejorar el sistema de justicia mexiquenses.

